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会長報告

鈴木敬一郎会長
本日は　当クラブがホストクラブを務めています第 53

期青少年交換学生　テイ・ガイ・ウン　英名クレオさん
の卓話です。11 ヶ月間に得た多くの出会いや体験を思う
存分語ってください。よろしくお願いいたします。

さて、今月 14 日・15 日に新井年度青少年交換プログ

ラムで行田・吹上・行田さくらの 3 クラブが合同でホス
トクラブを務めホストファミリー 8 家族がかかわったイ
ザベラさんが　ご家族共々ブラジルより行田に来訪され
ました。私も、富士見寿司において行田クラブ富田パス
ト会長が設営してくださったウエルカムパーティに参加
させていただきました。

14 年振りの再開に、彼女から感激のハグをされていた
島崎会員の嬉しそうなことと言ったらありませんでした
正直ちょっと、うらやましくもありました。

パーティの冒頭、イザベラさんから日本語でスピーチ
がありました。参加したファミリー一人一人に感謝を述
べる際、言葉を詰まらせ目に光るものがあふれていまし
た。青少年交換学生の１年間の経験がいかに素晴らし
かったか、そしてホストファミリーとの交流が自分を成
長させてくれたことを熱心に語ってくれました。それを
瞬ききもせずに聴くホストファミリーの面々も目頭を抑
えていました。

そのスピーチのあとでイザベラさんの御父上から感謝
のスピーチを日本語でいただきました。ブラジルから一
生懸命練習されてこられたのでしょうイザベラさんの助
けもありましたが、本当に素晴らしいスピーチでした。
青少年交換プログラムに参加できたことへの感謝、自分
の娘のために心を開いて受け入れてくれたクラブやファ
ミリーへの感謝を幾度も幾度も繰り返し述べておられま
した。最近、感動という言葉は随分と安く使われように
なっていますが、本当に清々しく感動させていただきま
した。お人柄なのでしょうか、気取らない言葉にやさし
さがあふれているように感じました。

こんな素晴らしい出会いがあることが、青少年交換プ
ログラムをより輝かしいものにするためにロータリーが
汗をかき尽力していく原動力となるのかもと、少し熱く
なりました。矢澤会員が御父上のスピーチにたいして
「これがロータリーの青少年奉仕の真髄だ」と力説して
いました。素晴らしい瞬間に出会えたことに感謝してお
ります。
以上　会長報告でした。

幹事報告



早崎敬幹事
皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただきま
す。
5 月 26日（日）忍郷友会定時総会がキングアンバサ
ダーホテルで行われ鈴木会長が出席されました。
また同日にみどりのぎょうだネットワーク、行田八景
ウォークが行われ鈴木会長、島崎 SAA、橋本恭一会員が
出席されました。
６月 1（土）は日本さくらロータリー会と前日 31日は
日本さくらロータリー会ゴルフが行われます。参加され
る方は場所時間等お間違いの無いようお願い致します。
また日本さくらロータリー会の 2次会に参加されます方
は登録料 7000 円いただいていますが登録料が 8000 円
に変更になったため、当日に私の方で 1000円徴収させ
ていただきますので宜しくお願い致します。
以上で本日の幹事報告を終わります。
ありがとうございました。

出席状況報告
　　渡辺昭孝　委員

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率

５３名 47 名 24 名 3 名 57.4%

ニコニコ報告
山岸泰輔　委員長

鈴木会長　本日は青少年交換留学生テイガイウンさんの
卓話です。宜しくお願いします。
早﨑幹事　本日は交換学生クレオさんの卓話です。何週
間も前から夜一生懸命作っているのを見ているので、今
日は聞くのが楽しみです。クレオさん今日は頑張ってく
ださい。
田邉会員　ロータリーの友 5 月号 38ページの記事か
「日本の伝統芸能を後世へ」について、東大阪ロータ
リークラブを検索すれば動画が見られます。ご興味あれ
ばぜひご覧ください。
神田会員　交換学生テイガイウンさん、卓話楽しみにし
ています。
新井会員　シンガポール国際大会に行って来ました。全
員無事に帰国したと思います。青少年交換クレオさん、
本日は卓話宜しくお願いします。
阿部会員　テイガイウンさん、本日の卓話楽しみにして
おりました。日本の感想、故郷のこと色々お聞かせくだ
さい。

１５年前の交換学生イザベラさんがファミリーで来日致
しました。その時の歓迎会の残金を本日ニコニコに入れ
させて頂きます。PS 阿部副会長に大変、職業奉仕をし
て頂きました。重ねて報告させて頂きます。

「本日の卓話、クレオさんよろしくおねがいします。」
の同文として三島会員、渡辺会員、橋本恭一会員、田島
会員、春日会員、川野会員、高橋会員、橋本祐一会員、
長島会員、宮本会員、江口会員、飯塚会員、松岡会員、
中村会員、山岸会員、小澤会員、田口会員。

本日のご奉仕額は 33,000円となります。
ご協力ありがとうございました。
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